

Ayer se celebró la gala de [Cerdanyola Empresarial](#), en el Hotel de la Universidad Autónoma de Barcelona, en la que Devicare recogió el **Premio a la Investigación e innovación 2017** por su trayectoria en el desarrollo de dispositivos y soluciones médicas para el autocontrol y monitorización remota del paciente crónico (*Remote Patient Monitoring*).

Rosendo Garganta, fundador y CEO de Devicare, recibió el galardón de la mano del presidente de la asociación de empresarios **Lluís Sisquella**. “Este premio nos enorgullece y es un estímulo para todo el equipo. Trabajamos día a día para descubrir nuevas soluciones que permitan abordar algunos de los **grandes retos de la atención sanitaria com es el empoderamiento del paciente crónico** para prevenir recaídas y mejorar su calidad de vida” comenta Garganta.

En el evento participaron más de 320 personas del ámbito empresarial y económico de Cerdanyola del Vallès, localidad donde está ubicada la sede de Devicare.

Tecnología biosensórica única en el mercado

Desde su fundación en 2012, Devicare ha estado desarrollando una nueva categoría de productos sanitarios bajo la marca [Lit-Control](#)[®] para que los pacientes con patologías urológicas recurrentes como la litiasis renal, la cistitis, los síndromes de vejiga dolorosa e hiperactiva, entre otras, puedan autocontrolar su pH urinario de forma fácil y reducir la incidencia de su enfermedad.

La base de Lit-Control[®] es una tecnología con sensores capaz de medir biométricas clínicas en fluidos corporales como la orina, el aliento, la sangre, el sudor y la saliva, un avance que ya se está extendiendo en otros campos terapéuticos como el cardiovascular ([Tao-Control](#)[®]) y la [salud mental](#).

El trabajo de I+D+i de estos años ha dado como resultado cuatro productos *first-in-class*, protegidos por ocho familias de patentes que se han extendido a más de 10 países, seis estudios clínicos, tres publicaciones científicas y el reconocimiento de la [Asociación Española de Urología](#) (AEU).

Colaboración con entidades médicas y científicas de referencia

La innovación de los productos de Devicare ha llamado la atención de la comunidad médica nacional e internacional, de la industria farmacéutica —con la cual se han suscrito acuerdos de licencia y distribución— y de [inversores privados](#) entre los que se encuentran *Emesa* Corporación Empresarial, Juan Knuth (Palex Medical), la familia Gaya (Eladiet), la familia

Xiol (Peroxfarma) o Óscar Serra (Boyser).

La compañía apuesta por la I+D+i a través de un equipo propio y acuerdos estratégicos con entidades de referencia como el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), el Laboratorio de Investigación en Litiasis Renal de la Universidad de las Islas Baleares, el Instituto de Investigación e Innovación Parc Taulí, la Fundación Puigvert, el Hospital Delfos, la Asociación de Clínicas y Entidades sin Internamiento de la Comunidad de Madrid (ACESIMA), entre otras.

Además, el rigor del trabajo de Devicare ha sido certificado con la ISO 9001, la ISO 13485 y el marcado CE para la comercialización de sus productos en toda la Comunidad Europea.